

## ELTERNINFORMATION - DIGITALISIERUNG

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern!

Die Grundschulen und weiterführenden Schulen in Waldbröl haben sich gemeinsam mit dem Schulträger dazu entschieden, eine einheitliche Lösung für „Digitales Lernen“ zu finden.

Bei dieser Lösung handelt es sich um ein Produkt der Firma AIXConcept aus der Nähe von Aachen, die im ganzen Bundesgebiet schon viele Schulen betreut. Die von AIXConcept vertriebene Lösung namens MNSpro basiert zu großen Teilen auf Microsoft Office365 und insbesondere Microsoft Teams und wird den Schülerinnen und Schülern sowie Lehrerinnen und Lehrern zur Verfügung gestellt. Darüber hinaus haben die Nutzer auch die Möglichkeit, auf bis zu fünf unterschiedlichen Geräten Microsoft Office zu installieren, solange sie Mitglied der Schulgemeinschaft sind. Besonders das „home schooling“ kann von der neuen Plattform enorm profitieren und auch im Unterrichtsalltag leistet diese gute Dienste.

Es ist zusätzlich notwendig, dass die Nutzer bzw. die Erziehungsberechtigten als deren Vertreter den auch den Nutzungsbedingungen der Schul-IT zustimmen..

Wir haben dazu auf der Homepage der Schule eine Möglichkeit zum Download eingerichtet, über die Sie die notwendigen Unterlagen zur Anmeldung herunterladen können.

[https://gesamtschule-waldbroel.de/wp/anmeldung/antrag\\_schul-it\\_einwilligung\\_bildmaterial/](https://gesamtschule-waldbroel.de/wp/anmeldung/antrag_schul-it_einwilligung_bildmaterial/)

Wir möchten Sie bitten, die Formulare auszufüllen und unterschrieben zur Anmeldung Ihres Kindes an unserer Schule mitzubringen. Wenn Ihr Kind an unserer Schule aufgenommen wird, erhalten Sie die Zugangsdaten für Ihren Sohn / Ihre Tochter zum neuen Schuljahr. Für den Fall, dass Ihr Kind leider keinen Platz an unserer Schule bekommt, werden die Unterlagen datenschutzkonform vernichtet.

Für einen ersten Einblick ist folgendes Video zweckdienlich.

<https://www.einfachdigitallernen.de/schulung/quickfacts-first-steps-schueler>

Wir freuen, die Lösungen an unserer Schule einsetzen zu können und die Digitalisierung an der Gesamtschule Waldbröl damit ein Stück voranzubringen.

Mit besten Grüßen

Hendryk von der Burg  
(11.01.2022)